

## Una jornada analizará el modelo del futuro carnaval prieguense

Una mesa de trabajo y la actuación de la chirigota de Manolín Galvez conforman el programa de actos previsto para el sábado 26 de septiembre

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 21 de septiembre de 2015 - 17:39



Buscar una identidad del Carnaval implicando en ello a todos los estamentos que participan directa o indirectamente en esta celebración, es el objetivo de las actividades que, bajo la denominación *Otoño Carnavalero*, la delegación de Festejos del Consistorio prieguense ha organizado para el próximo sábado 26 de septiembre.

Según ha indicado en rueda de prensa el concejal delegado de Festejos, Javier Ibáñez, “las fiestas han de ser participativas”, destacando que le gustaría que todos los actos organizados por Festejos, “tuvieran el mayor consenso posible y el aporte de ideas de las personas

interesadas en ellas y que participan en las mismas”.

En relación al Carnaval, Ibáñez ponía de relieve que esta celebración, “no tiene en Priego una identidad definida”, lo que a juicio del edil ha provocado, “que vaya de un lado para otro, unos años con mejores resultados que otros”. En este sentido, el edil de Festejos añadía que, desde su punto de vista, “se trata de una celebración que ha carecido de un proyecto consolidado, con unas bases de futuro sabiendo a dónde se quería llegar”, reconociendo, eso sí, “que ha habido buenos carnavales, siendo una fiesta que ha ido a más con el paso de los años”.

Partiendo de estos preceptos, junto a la componente lúdica, Ibáñez hizo referencia a la necesidad de utilizar el carnaval como un dinamizador de la economía local, “intentando involucrar a todos los sectores económicos que, de alguna forma, puedan contribuir y beneficiarse de esta celebración”.

Para ello, el próximo sábado, 26 de septiembre, las instalaciones del Centro de Iniciativa Empresarial (CIE), antiguo Mercado de Abastos, acogerán a partir de las 11 horas una mesa de trabajo en la que, tras analizar las aportaciones de distintos actores del Carnaval prieguense, se sienten las bases de lo que esta celebración será en un futuro inmediato.

Foro de debate para el que será imprescindible, como así añadía Ibáñez, “contar con la colaboración de todas aquellas personas y colectivos que estén relacionados con el Carnaval”, completándose la actividades previstas con la actuación, en la plaza de San Juan de Dios, a partir de las 14:00 horas, de la chirigota gaditana de Manolín Gálvez *Las viuditas*.

Por último el edil de Festejos adelantaba que de obtenerse buenos resultados en esta iniciativa, podría aplicarse a otro tipo de celebraciones como la Feria Real o Navidad, “ya que los actos que se organizan por el Consistorio tienen que ser lo que los ciudadanos quiera que sea”.